

■ **Saint-Denis**

Conférence de Philippe Meirieu: « Il faut tout un village pour élever un enfant »

Le pédagogue Philippe Méirieu donnera mardi une conférence dans le salon d'honneur de l'ancien hôtel de ville de Saint-Denis. Tour à tour professeur de philosophie, instituteur et professeur français au collège, enseignant en lycée professionnel, il devenait en 1984 professeur des universités en sciences de l'éducation à Lyon 2. Ce docteur honoris causa de l'Université Libre de Bruxelles et de l'Université de Montréal est invité par la Ville à présenter sa conférence sur le thème: «La coéducation et le partenariat des différents acteurs éducatifs: « Il faut tout un village pour élever un enfant ».